

Los termómetros de la ciudad marcarán valores por encima de los 25 grados

Los meteorólogos preven para hoy el día más caluroso de lo que va de año

Ayer se alcanzaron los 21,2 grados, cifra que supera la media de los meses de julio y agosto del pasado año y que fue la segunda más alta durante lo que llevamos de 2007

Pablo López
A CORUÑA

A Coruña registró ayer, con 21,2 grados, la segunda temperatura más alta en lo que va de año y los expertos vaticinan que durante la jornada de hoy y durante el resto de la semana se superarán los 25 grados centígrados. A pesar de tratarse de un día laboral, fueron muchos los coruñeses que aprovecharon la calurosa jornada para acercarse a las playas de Orzán y Riazor y, algunos de ellos, se dieron un baño a pesar de que aún quedan algunos días para la llegada oficial del verano que marca el calendario.

Aunque este año la primavera ha sido bastante calurosa, fenómeno del que algunos han culpado al cambio climático y que se ha producido en casi todos los puntos del planeta, fueron muy pocos los días en los que se superaron los 20 grados de temperatura máxima. La temperatura de ayer sólo fue superada por los 22,2 grados de máxima del pasado día 19 de abril, algo que supuso un calor inusitado para aquella época del año. Los 20 grados se superaron también el 22 de abril (20,2), el 24 de mayo (20,6), el 29 de mayo (21) y el 1 de junio (20,7).

A pesar de que sólo en estos días se alcanzaron temperaturas por encima de la segunda decena, fueron muchos los que se aproximaron a estas cifras, con temperaturas que se movían alrededor de los 18 y los 19 grados.

Previsiones

La climatología de ayer y la que se espera para hoy parecen el anuncio de una llegada anticipada del periodo estival. "Hoy se espera que A Coruña alcance los 25 o los 26 grados, algo muy por encima de lo normal en estas fechas. Estas temperaturas son inusitadas en la primera quincena de junio ya que la media del mes, que es un mes de subida de temperaturas, no supera los 20 grados y es raro que los primeros días superen esa cifra", explica el meteorólogo de Meteorología Juan Taboada.

El pasado año, la temperatura media del mes de junio en la ciu-



Los bañistas vuelven a las playas de Riazor y Orzán

Las altas temperaturas registradas ayer en A Coruña hicieron que las playas de la ciudad volviesen a recibir visitantes. Durante la jornada, muchos coruñeses aprovecharon su tiempo libre para tomar el

sol y para darse los primeros baños del verano, aunque éste todavía no ha llegado de forma oficial. Las previsiones informan de que las temperaturas subirán todavía más en los próximos días.

Un calor inusitado

La temperatura de ayer es anormal durante la primera quincena del mes de junio, cuando la media no suele superar los 20 grados

de la ciudad. "Los pronósticos estacionales no tienen demasiada fiabilidad aunque si se cumplen las predicciones de los científicos de diversos países a nivel global, el verano será tanto o más cálido que el del año anterior", explica el experto en clima de Meteorología, Juan Taboada.

A pesar de esto, será complicado que las temperaturas au-

menten al mismo ritmo que el año pasado, cuando la media subió en cas: dos grados centígrados y cuando durante el día más cálido, el 17 de julio, se alcanzaron los 34,5 grados, un calor al que los habitantes de la ciudad no están acostumbrados y que, con el paso del tiempo y si se cumple lo que vaticinan los expertos en climatología, podría convertirse en algo frecuente.

Todas las estadísticas térmicas apuntan a que los coruñeses vivirán veranos cada vez más cálidos pues, a los datos comparativos mencionados, hay que añadir el de que nueve de los diez veranos más calurosos fueron después de 1995 y de que, entre ellos, se encuentran los cuatro últimos.

La UNED celebra sus exámenes de segunda convocatoria

Las pruebas, realizadas en la sede coruñesa, concluyen el día 8 de junio

Redacción
A CORUÑA

Los exámenes de la UNED en la ciudad, correspondientes a la segunda convocatoria, concluirán el próximo día 8 de junio. Los aspirantes provienen de la propia ciudad y de aulas de Ferrol, Viveiro y Foz.

Las pruebas se celebran en la sede de la UNED de A Coruña, situada en la calle Pepín Rivero y con más de 5.500 alumnos matriculados. La segunda convocatoria es, por tradición, la que concentra un mayor número de alumnos.

La UNED cuenta con dos tipos de exámenes: unos con formato virtual y otros con formato físico para las pruebas que requieren láminas y otros materiales de apoyo.

Autorizan las cámaras de videovigilancia en la estación de autobuses

Redacción
A CORUÑA

La Delegación del Gobierno en Galicia y la Comisión de Garantías de Videovigilancia han autorizado las cámaras ubicadas en la estación de autobuses.

Las cámaras están instaladas desde el pasado mes de agosto y el Ayuntamiento había solicitado su autorización, por medio del conde de Seguridade Ciudadana, el 11 de diciembre del año 2006.

Los sistemas de vigilancia controlarán lo que ocurre en los andenes de la estación y servirán para evitar robos y otros actos ilícitos.